

Annexe 4 : Appel à Manifestation d'Intérêts, Territoire EUROMETROPOLE de Strasbourg

Porteur du projet	Nom du projet	Nature du projet	Objectif du projet	Montant proposé
Strasbourg Initiation Nature et Environnement	Appel à Manifestation d'intérêts Conseil Départemental du Bas-Rhin Éducation à l'environnement (2017)	Faire découvrir et connaître les différents espaces naturels du territoire, en mettant un coup de projecteur sur les espaces naturels sensibles départementaux et faire comprendre l'importance de les préserver.	<ul style="list-style-type: none">• Sensibiliser, les élèves et les enseignants à la richesse des milieux naturels périurbains et notamment des ENS départementaux du territoire de l'Eurométropole de Strasbourg;• Sensibiliser en s'appuyant sur la biodiversité locale autour des établissements scolaires ou au sein des collèges;<ul style="list-style-type: none">• Amener des changements de perception et de comportement vis à vis de ces espaces naturels afin de favoriser leur protection;• Sensibiliser le grand public à la biodiversité en s'appuyant notamment sur les ENS départementaux du territoire;• S'appuyer sur les milieux naturels pour créer du lien social et susciter l'épanouissement au contact de la nature.	57 456 euros

	Mangeons sain local et jetons moins	Sensibilisation à l'alimentation durable et au gaspillage alimentaire	<ul style="list-style-type: none"> • Accompagner les équipes de cuisine des établissements scolaires, dans la réduction du gaspillage alimentaire; • Sensibiliser les élèves et l'ensemble des usagers des restaurants scolaires à leur alimentation et au lien à leur santé et leur environnement; • Sensibiliser les élèves aux différentes étapes de la production de leurs repas et à l'origine des produits; • Mettre en relation les objectifs des programmes scolaires et une approche transversale pluridisciplinaire; • Favoriser l'approvisionnement local; • Mettre en relation le personnel éducatif et les agents et gestionnaires sur ces objectifs. 	5 320 euros
Ferme de la Ganzau	Appel à Manifestation d'intérêts Conseil Départemental du Bas-Rhin Éducation à l'environnement (2017)	<ul style="list-style-type: none"> • Les circuits courts et la réduction des gaspillages alimentaires • Découverte de la forêt du Neuhof 	<ul style="list-style-type: none"> • La ferme de la Ganzau, un concept adapté à la présentation de la nature nourricière dans le développement durable; • La promotion de comportement alimentaire dans le respect de productions adaptées au développement durable. • Permettre au public de prendre conscience des menaces qui pèsent sur ces espaces ; 	9 000 euros